

# PAPARAZI

## Sinergi, Polisi Bersama TNI dan Warga Bersih - bersih Pasca Banjir di Bondowoso

Achmad Sarjono - [BONDOWOSO.PAPARAZI.ID](http://BONDOWOSO.PAPARAZI.ID)

Feb 15, 2023 - 15:59



BONDOWOSO - Pasca banjir bandang yang melanda wilayah Ijen Kecamatan Sempol Kabupaten Bondowoso, pada Minggu 12/02 2023 kemarin, menyisakan material lumpur, batang kayu yang terbawa arus sungai yang mengakibatkan mengganggu mobilitas masyarakat sekitar.

Agar aktivitas masyarakat kembali lancar, puluhan anggota Polres Bondowoso Polda Jatim bersama anggota TNI dan dibantu warga sekitar, turun tangan melaksanakan pembersihan dan evakuasi sampah dan batang pohon yang menutupi jalan, pada Rabu (15/02) .

Ditemui di lokasi dampak banjir, Kapolres Bondowoso AKBP Wimboko, SIK yang turun langsung memimpin kegiatan tersebut mengatakan, puluhan personel dikerahkan untuk membersihkan sisa-sisa pasca banjir.

"Hari ini saya bersama anggota Polres Bondowo serta tim evakuasi lainnya bersama-sama rekan – rekan TNI membantu masyarakat membersihkan lokasi paska bencana banjir di Ijen,"kata AKBP Wimboko.

Kapolres Bondowoso berharap dengan sinergitas dari TNI – Polri bersama pihak pemerintah Daerah Kabupaten Bondowoso serta warga masyarakat ini secepatnya aktivitas warga masyarakat diwilayah Ijen bisa kembali normal.

"Sisa material yang terbawa banjir ini membuat aktivitas warga terganggu, karena seperti kita lihat ada kayu,lumpur,batu dan kotoran lainnya yang memenuhi ladang,jalan bahkan rumah warga,"jelas AKBP Wimboko.

Kapolres Bondowoso penggagas program Suling ( Subuh keliling ) ini mengajak semua pihak khususnya warga Bondowoso untuk turut ambil bagian dalam penanganan bencana ini.

Ia juga menghimbau kepada seluruh masyarakat Kabupaten Bondowoso untuk tetap waspada dengan cuaca Exstrem seperti sekarang ini, karena bencana alam tidak bisa diduga datangnya,

"Mari kita juga berdoa, semoga kedepannya tidak terjadi lagi bencana alam yang menimpa warga masyarakat di Kabupaten Bondowoso khususnya.,"pungkas AKBP Wimboko. (\*)